

大津小便り

平成二十八年
NO十一
十一月十日(木)
文責 吉良智恵美

今週から、やつと、体育館と校舎の工事が始まりました。体育館の横には、工事関係の方の事務所も出来ました。工事車両に気を付けさせたいと思います。

後期・・・この一ヶ月を振り返る・・・

十一月十日（火）に後期前半が始まります。前期の学校生活や学習に關わる通知表を基に、充実した後期に向けて、子どもさんは、自分の目標を持ちがんばってくれているでしょうか？前期の通知表では、「困っている友だちに気付く力」「そうじや係活動のがんばり」「学習の間違い直しをがんばって、学びの宝物にする姿」「友だちが分かるまで、工夫して粘り強く説明する姿」などで褒められる児童が多く、うれしく思つた次第です。これから社会では、周りの仲間と協働する力や既習の学力を活用して新しい解決方法を見出す力などが求められます。みんなと協力し合いながら、「自分らしさ」を活かすことが大事です。学校も、あつと言う間に一ヶ月近くが過ぎました。少し振り返つてみます。

十月から、渡邊養護教諭に代わり浅野綾子養護教諭に来てもらつています。以前、お知らせしましたように、四月の熊本地震に係る緊急配置で岐阜県から来ています。浅野先生の本来の勤務先是、土岐市立農南中学校です。十二月三十一日まで、三ヶ月間、本校の園木養護教諭とともに、本校児童の心と身体のケアに尽力して頂きます。農南中学校には、この間、臨時の先生が来られると聞いています。本当に有り難いことです。浅野先生も、笑顔がとても素敵です。どうぞ、よろしくお願いします。本当に有り難いことをします。趣味は、ズ二週願未グルメ旅とディズニーです。

浅野綾子先生、よろしくお願ひします。





浅野綾子先生、よろしくお願ひします。

また、これを機に練習を重ね、十月三十一日に町で開催された「ジュニア陸上記録会」に挑戦した子どもたちも多くいました。個人記録は、まだ届いていませんが、六年生の男女と五年生の男子が、リレーで優勝、五年生の女子も僅差で優勝は逃したものの二位に入るというすばらしい成績を残しました。何事も、「挑戦する心」が大事です。自らが「やると決めて行動することから、大きな成就感や心の成長が生まれると思っています。

大津小では、児童主体の活動を大切にしており、今年も児童会や委員会の子どもたちが、「今年の目玉」を考えて積極的な活動をしてくれており、健康委員会の「トイレビ」が「作戦」なども、昨年になかった活動です。みんなのアイデアを出し合い、素敵な「大津小」を創つていつてほしいと願つていま

で十月十一日（火）に後期前半が始まり、すに一ヶ月近くが経ちました。前期の学校生活や学習に関わる通知表を基に、充実した後期に向けて、子どもさんは、自分目標を持ちがんばつてくれているでしょうか？前期の通知表では、「困っている友だちに気付く力」「そうじや係活動のがんばり」「学習の間違い直しをがんばつて、学びの宝物にする姿」「友だちが分かるまで、工夫して粘り強く説明する姿」などで褒められる児童が多く、うれしく思つた次第です。これから社会では、周りの仲間と協働する力や既習の学力を活用して新しい解決方法を見出す力などが求められます。みんなと協力し合いながら、「自分らしさ」を活かすことが大事です。学校も、あつと言う間に一ヶ月近くが過ぎました。少し振り返つてみます。

挑戦・大津町南部地区陸上記録会・ 大津町ジュニア陸上記録会

六年生修学旅行・十月二十三日、二十四日



いい夢をみましたか？夜は、ぐっすりでした。



十一月四日（金）は、生活数理の公開授業研究会でした。午後の研究会にも関わらず、遠くは大阪や岐阜からも参加があり、全部で百名ほどの研究会になりました。保護者の皆さんもたくさん参観していただきました。子どもたちが大いに頑張り高い評価を得ました。来年が、本発表です。一年生は、聴き方や学習意欲もほめられました。一

六年生修学旅行・十月二十三日(水)二十四日(木)